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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto: ACSR e biometano da rifiuti

Da organi di stampa e da “voci di corridoio”, si è appreso del cospicuo investimento (15 milioni di euro) che
l’azienda cuneese per lo smaltimento dei rifiuti è in procinto di fare.

Tale investimento, se andrà in porto, è decisamente cospicuo e, inevitabilmente, avrà effetti sul territorio nel
quale Acsr opera e anche oltre, senza contare un impatto possibile e potenziale in tariffa rifiuti.

Sèmbrerebbe che l’azienda voglia dotarsi di un impianto per la gestione della frazione organica. Da essa si
intenderebbe estrarre biometano e dal materiale di risulta un non ben identificato e definibile compost.

L’amministrazione cuneese, alla data in cui viene scritta questa interrogazione, non ha ancora reso edotti i
commissari spiegando il tutto in una apposita e doverosa commissione consiliare.

Vorremmo sapere dall’amministrazione comunale le seguenti cose:

- qual è la reale situazione

- quali sono gli obiettivi che si è prefissi I’ACSR con questo investimento e dove prenderà i denari necessari

- come mai non si è ancora condiviso con una apposita commissione tutto ciò con i Consiglieri comunali
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